
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 1. Juli 2016, 12:45

Zitat von Andyk 

hattrick: Wann genau lief es denn unter Bornemann so, dass man einen Spieler für die
gebotene Ablösesumme nicht ziehen lässt und ihn dann wenig später für weit weniger
ziehen lässt?
Erzähl doch mal.

Hab ich das gesagt? Lief bisher immer, vielleicht hätte ich für dich noch BEIM FCN anhängen
sollen. Muss man hier eigentlich alles 1500% korrekt formulieren, damit es auch der letzte
kapiert? Oder willst es einfach nur nicht lesen?
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